
Rouyn·Noranda, 6 juin 2016 

Objet : Mémoire concernant l'agrandissement de la Mine Canadian Malartic. 

À qui de droit, 

À titre de citoyen de Rouyn·Noranda et de I' Abitibi·Témiscamingue ainsi que 

propriétaire d'entreprise, je souhaite afficher ma position concernant le projet 

d'agrandissement de la Mine Canadian Malartic. 

Le projet d'agrandissement de la mine Canadian Malartic est un projet très important 

pour la région et ce pour plusieurs raisons. Même si nous sommes domiciliés à Rouyn

Noranda nous croyons à l'importance de ce projet. 

• L' Abitibi est une région minière, sans quoi, cette partie du pays n'aurait pas été 

développée. Une grande partie de la population accueil cet industrie à bras 

ouvert car elle est maintenant beaucoup plus consciente des impacts sur 

l'environnement. De plus, l'industrie minière travaille beaucoup avec la 

population afin de minimiser ces impacts. 

• Les bienfaits de la minière s'en ressentent à plusieurs niveaux, la vitalité 

économique s'en voit revigoré. Il suffit de voir le nombre de festival qui sont né 

depuis les dernières années. Suffit de regarder les commanditaires à majorité de 

l'industrie minière ou de constructeur de Mine. 

• Le fait d'avoir plusieurs chargés de projet ou dirigeant qui travaillent en région 

avant d'aller à l'extérieur de la région, de la province ou du pays, permet de faire 

rayonner la compétence Abitibienne à travers la planète. 

• La population vivant en région est maintenant choyé par une qualité de vie que 

les grands centres peuvent envier. L'aide envers l'UQAT et le CEGEP sont 

également essentiel sans quoi l'exode des jeunes vers les grands centres serait 

encore plus grand. 

• Grâce aux minières tel que Canadian Malartic, la qualité des salaires en Abitibi 

permettent aux gens de bien vivre et ainsi continuer à dépenser en région de 

façon à développer une économie locale florissante. 
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Nous souhaitons que ce projet aille de l'avant afin de prolonger la durée de vie de la 

Mine Canadian Malartic de façon à prolonger les investissements en exploration, pour 

finalement prolonger la vie de la région le plus longtemps possible. 

Merci de considérer ce mémoire et souhaitant que vous trouverez de bons points qui 

vont vous permettre de donner votre aval à ce projet de Région. 
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Jean-François Blais 

Citoyen et entrepreneur 


